JUDO

Championnats du monde à Budapest Duo perdant

es championnats du monde de judo, qui ont débuté lundi à Budapest (Hongrie), n'ont pas souri à l'équipe de France. Aucun des cinq Tricolores engagés sur les deux premières journées de compétition ne sont montés sur le podium. Les deux pensionnaires de la Force Longjumeau Alliance Massy 91, Walide Khyar (-60 kg) et son pote Kilian Le Blouch (-66 kg), n'échappent pas à la règle. Le premier, champion d'Europe 2016, a été sorti dès le

2º tour lundi, battu dans le golden score par le Mongol Boldbaatar Ganbat, champion du monde en 2014. Exempté de premier tour, Kilian Le Blouch est parvenu à se hisser, le lendemain, jusqu'au 4º tour. Après deux combats remportés au golden score, il s'incline face à l'Ukrainien Georgii Zantaraïa, champion du monde 2014, Les espoirs essonniens reposent désormais sur les épaules de Marie-Eve Gahié (-70 kg), qui entrera en lice vendredi.